

母親委員会だより

NO.2



ごあいさつ



朝夕の寒さが身にしみるところとなりました。体調を十分に管理し、親子ともども元気に過ごしたいものです。

さて、第2号の母親委員会だよりは、研修会や講演会の参加し、他校との交流などの情報を、皆様にお伝えしていきたいと思えます。



KASUGAI 父母と教師の教育を語る会



6月21日(土) 春日井市総合福祉センター
講演会：「親と子が幸せになる X と Y の法則
～親の笑顔・子どもの笑顔～」

子どもが普段とは違うなと思ったら、それはSOSのサインなので、まずは子どもの話を否定しないようじっくり聞いてあげることが大切だということでした。ほめ方のコツとして、

- 「親の気持ちを伝え普段からさりげなくほめる」
- 「努力を認め、結果のいいときだけ褒めない」

ことが日々の生活の重要なことです。

講演後は、教師と父母で小グループに分かれ、それぞれの立場での悩みや講演内容に沿った話し合いをしました。



市P連母親委員会運営委員会



10月3日 第2回母親委員会運営委員会：グリーンパレス
講演会：「ゲーム機・スマホを知ろう・子どもの安全を守るために」

携帯・スマホがなかった時代に、子どもに教えていた身の守り方を現在の子どもに教えてあげなければいけない。そして、一番心に響いたのは、「スマホが命を救ってくれるわけではない」ということでした。改めて、各家庭のルールを徹底し見直して行きたいものです。



教育講座 「ステンドグラス教室」

10月15日（水）鷹来中学校

講師：中島 利子 氏



今回は、鷹来中ふれあい教育セミナーと鷹来中ブロック母親委員会との合同で、ステンドグラスの飾り筒を講師の方を招いて作成しました。和やかな雰囲気の中でそれぞれの個性を活かした作品に仕上がりました。



「ワーカー鷹来ふれあいまつり」への参加



各学校のPTA会員の皆様より、お預かりした提供品のおかげで、バザー協力という形で参加することができました。穏やかな秋空の下、多くの参加者により大盛況でした。売り上げの32,920円は寄付という形でお渡しすることができました。ご協力に感謝申し上げます。



ふわふわベーカリー

○市民病院 月・金曜日営業

AM11:30～PM1:30

○市役所販売 火・木曜日営業

AM11:30～PM1:30

焼き立ての美味しいパンを販売しています

